
 

 

 

 

 

  

平成27年9月10日(木)、ルネッサンスサッポロ

ホテルにおいて、東日本地区会(代表幹事：早坂

栄二／東北インフォメーション・システムズ(株) 

取締役社長)の例会が開催された。参加者は23

名。 

 

 早坂代表幹事から「北海道地区会と東北地区会

が統合されて今年度から東日本地区会になった。

これまでどおり積極的に活動していきたい。」と開会の挨拶があり、JISA島田俊夫

副会長から「オリンピックを前に経済が活況を呈している今、改革のチャンスであ

る。」と、また経済産業省 北海道経済産業局 地域経済部 寒川卓知部長から「北海

道は観光業が好調で雇用も上向いており、来年3月の北海道新幹線開業にも期待した

い。」と挨拶があった。 

 

議事に入り、経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 平山利幸課長補佐か

ら、経済産業省が進めている情報政策等の概要と平成 28 年度概算要求などについて

説明があった。 

 

次に、JISA河野憲裕副会長･専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統

計、DI調査)の説明、JISAの委員会体制や活動連絡会概要の報告、日本再興戦略

2015や改正個人情報保護法、労働者派遣法の改正案などについて説明があった。 

 

最後に、早坂代表幹事から震災後四年を経過して堅調な東北のＩＴ業界状況につ

いて、また北海道地区の東原浩理事((株)HBA 常務取締役)から回復傾向にある同地

区の情勢について報告があった。 

 

 

休憩を挟んで、NPO法人ワインクラスター

北海道 阿部眞久代表による講演『北海道産ワ

インの魅力と可能性』が行われた。阿部氏は地

域振興としても成功した北海道ワインの歴史や

魅力などを紹介し、北海道ワインにかける熱い

思いを語った。 

 

（赤尾） 

東日本地区会例会 開催 

 

 


